

Houari Boumedienne

«Un jour, des millions d'hommes quitteront l'hémisphère sud, pour aller dans l'hémisphère nord. Et ils n'iront pas là-bas en tant qu'amis. Parce qu'ils iront là-bas pour le conquérir. Et ils le conquerront avec leurs fils. Le ventre de nos femmes nous donnera la victoire.»

Cette phrase, prononcée à l'ONU en 1974 par Houari Boumedienne, alors président de l'Algérie, semble ne pas avoir inquiété les dirigeants européens.

Pourtant, par décret abrogé (et remplacé) depuis ([ici](#)), Valéry Giscard d'Estaing autorise le regroupement familial, en 1976.

Comme toujours, l'absence de contrôles efficaces a ouvert la porte à des abus : certains cousins, voire voisins, du *bled* ont été certifiés comme étant des enfants du travailleur immigré.

L'invasion légale s'est alors développée, avec le soutien des partis politiques de gauche et la passivité complice d'autres, de droite. Relayé et amplifié par des associations et des courants de pensée minoritaires qui imposent leur volonté à une grande majorité. C'est la nouvelle démocratie !

Au fil du temps, les lois ont permis d'élargir les portes d'entrées sur notre territoire, légalement, d'abord et illégalement, grâce aux dispositions unilatérales imposées par l'Union Européenne. Même l'expulsion des délinquants est enrayée par la Cour Européenne des Droits de l'Homme (CEDH).

Notre nation est en voie de disparition par un grand remplacement. ([vidéo](#)), avec l'actualité que l'on connaît.